

LE SÈCHE-LINGE CE FAUX-AMI !

Le sèche-linge est un appareil glouton ! Il consomme 2 à 3 fois plus d'électricité qu'un lave-linge et sa consommation annuelle est de 500 à 900 kWh !

Quelques trucs :

- j'essore bien le linge avant de la faire sécher. L'idéal est de l'essorer à 1600t/min plutôt que 800t/min : le linge sera moins chargé en eau à la sortie de la machine et le temps de séchage sera réduit d'environ 1/3.
- dès que le temps le permet, je fais sécher le linge à l'extérieur pour profiter du soleil ou du vent.
- Je peux aussi étendre le linge dans le garage, la cave ou le grenier, pour autant que la pièce soit aérée correctement et qu'ainsi l'humidité retirée du linge ne se condense pas sur les murs ou le plafond. En laissant suffisamment d'espace entre les vêtements, l'air passe bien et le séchage est parfait.



Cette rubrique est consacrée aux petits gestes du quotidien, aux astuces, permettant des économies d'énergie au sein du bâtiment. Elle est élaborée par 4 conseillers en énergie : Vincent BAQUET (Commune de Spa), Anne PONTEGNIE (Commune d'Aywaille), Cédric DELCOUR (Commune de Jalhay) et Pierre VERREES (Communes de Malmedy, Stavelot et Waimes).